
 

       令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２５日） 

                                         ５－１   

    日本維新・無所属の会       ２５番        水 野  さ ち こ  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 Ｆ－ＲＥＩについて 

 

福島イノベーション・コースト構想の更なる発展に向け、 

Ｆ－ＲＥＩと県内の市町村、大学、企業等との連携促進にど

のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

二 観光振興について 

 

県は、デスティネーションキャンペーンの開催を契機とし

て、持続可能な観光振興にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

三 広聴活動について 

 

県は、県民の意向を把握するため、どのような広聴活動を

行っているのか尋ねたい。 

 

四 女性の社会進出について 

 

県は、女性が社会で活躍できるよう、どのように支援して

いくのか尋ねたい。 

 

五 只見線について 

  

  県は、只見線をどのように維持していくのか尋ねたい。 

 

六 がん対策について 

  

 １ 県は、禁煙及び受動喫煙防止の推進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、がん診療体制の充実にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 
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七 県立武道館の設置について 

  

  県立武道館を設置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

八 教育行政について 

  

１ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校児童生徒

の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、少人数教育をいかした児童生徒の学力

向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 交通安全対策について 

 

１ 県警察は、中高生の自転車の安全利用に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県警察は、子どもの交通安全対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 
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